
3 Pièces

58 m²

Réf. VA27626-EXPFRANCE

570 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au coeur du Vieil Antibes, ce somptueux duplex situé au dernier étage

séduit  par  son  élégance,  sa  luminosité  et  ses  volumes  généreux.

Entièrement  meublé  avec  raffinement,  il  offre  une  belle  hauteur  sous

plafond, deux chambres confortables, deux salles d'eau modernes, une

buanderie  discrète  et  une  cuisine  équipée  haut  de  gamme.  Un  bien

rare, aux prestations luxueuses, à deux pas du marché provençal, des

plages et des meilleures adresses de la vieille ville. Idéal pied-à-terre ou

investissement  de  standing.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels

ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

In  the  heart  of  Old  Antibes,  this  stunning  top-floor  duplex  impresses  with  its

elegance,  brightness,  and  generous  space.  Fully  furnished  with  refined  taste,  it

features  high  ceilings,  two  comfortable  bedrooms,  two  modern  bathrooms,  a

discreet  laundry  room,  and  a  high-end  equipped  kitchen.A  rare  property  with

luxurious features, just steps from the Provençal Market, the beaches, and the best

addresses in the old town.An ideal holiday home or high-end investment.Fees to be

paid  by  the  seller.  Energy  class  B,  Climate  class  A  Estimated  amount  of  annual

energy expenditure for standard use: between ...

LUXURY BY BLUE
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